



Wir haben heute von einem treuen und pflichtbewussten Kameraden

Everwaltungsmeister Franz Lipp

für immer Abschied genommen und ihn zu seiner letzten Ruhe begleitet. EBI Schmidt betonte bei seiner Grabrede besonders seine Verdienste. Kamerad

Lipp ist 1940 in die Feuerwehr Stift Zwettl eingetreten. Er musste jedoch bald darauf zur Deutschen Wehrmacht einrücken und als Matrose bei der Kriegsmarine dienen. Heimgekehrt stellte er sich sofort wieder der Feuerwehr zur Verfügung. 1967 wurde er aufgrund seiner Tätigkeit und Erfahrung zum „Zahlmeister“ bestellt. Diese Funktion des Verwalters übte er über 10 Jahre vorbildlich und gewissenhaft aus. Jahrzehntlang noch bis vor wenigen Wochen war er als Sirenenwart tätig und führte jeden Samstag die Sirenenprobe pünktlich durch.

Für seine besonderen Leistungen in der Feuerwehr wurde er 1977 vom NÖ Landesfeuerwehrverband mit dem Verdienstkreuz 3. Klasse ausgezeichnet.

Vom Land NÖ wurden ihm für seine 51-jährige verdienstvolle Tätigkeit auf dem Gebiete des Feuerwehr- u. Rettungswesen das Bronzene, Silberne und zuletzt das Goldene Ehrenzeichen verliehen.

Kamerad Lipp hat sich stets zum Ziel gesetzt, für andere da zu sein. Wir danken ihm für seinen Idealismus und seine liebenswürdige Kameradschaft und wünschen ihm den ewigen Frieden bei Gott, der ihm seine guten Werke reichlich vergelten möge.

Stift Zwettl, 27. April 1991